

# El PP pide en el Congreso que se garantice un acceso peatonal "permanente y continuo" a la playa pequeña de Langre

[claudioacebo.com/claudioacebo2/web/noticias/cantabria/el-pp-pide-en-el-congreso-que-se-garantice-un-acceso-peatonal-34permanente-y-continuo34-a-la-playa-pequena-de-langre](https://claudioacebo.com/claudioacebo2/web/noticias/cantabria/el-pp-pide-en-el-congreso-que-se-garantice-un-acceso-peatonal-34permanente-y-continuo34-a-la-playa-pequena-de-langre)



El Grupo Popular ha registrado una proposición no de ley en el Congreso de los Diputados para que se garantice un acceso peatonal "permanente y continuo" a la playa pequeña de Langre (Ribamontán al Mar).

Los diputados por Cantabria del Partido Popular, Félix de las Cuevas y Javier Noriega, que firman esta iniciativa para su debate en la Comisión de Transición Ecológica y Reto Demográfico, reclaman al Gobierno de España un acceso seguro y respetuoso con el entorno de la playa, con el fin de que todos los usuarios de ésta puedan disfrutar de este patrimonio natural durante todo el año, sin el riesgo de sufrir accidentes al acceder a la playa por zonas irregulares o de difícil acceso, dependiendo de la bajamar.

También instan al Ejecutivo de Sánchez a realizar las obras necesarias para dotar de estabilidad al talud y evitar el riesgo de desprendimientos en la zona, mediante el adecuado sostenimiento de la ladera.

En la exposición de motivos de esta proposición no de ley, los parlamentarios cántabros recuerdan que con motivo de las obras adjudicadas y ejecutadas en la playa a instancias del Ministerio para la Transición Ecológica y Reto Demográfico (MITECO) y a través de la Dirección General de la Costa y el Mar, se han eliminado y retirado los restos de las escaleras que fueron dañadas por un temporal en el año 2022, pero no se ha procedido a ejecutar acceso alguno, ni está previsto por parte del Ministerio según la respuesta dada por el Gobierno a una pregunta escrita del PP el pasado mes de diciembre.

Además, según indican, por parte del Ministerio se ha procedido a colocar un cartel en la coronación del acantilado y al inicio mismo del acceso al arenal en el que se informa del peligro existente de desprendimientos y caídas, prohibiendo el acceso peatonal y planteando que se haga a través de la contigua playa grande de Langre, con las limitaciones temporales que implique el nivel de las mareas y para la accesibilidad durante todo el año de las personas con movilidad reducida.

Los diputados del PP critican que por parte del Ministerio se impida el acceso a la playa pues con anterioridad a que el MITECO ejecutase la estructura de madera ahora retirada, existía un sendero natural para acceder a la playa. Y recuerdan que se trata de una reclamación tanto de los vecinos, como de las administraciones locales (Ayuntamiento de Ribamontán al Mar y Junta Vecinal) y de la administración autonómica, para que este espacio natural pueda ser disfrutado por los vecinos, pescadores, turistas y surfistas sin limitaciones.